

Antrag Nr.: 0050/2009/AN
Antragsteller: SPD-Fraktion
Antragsdatum: 28.04.2009

Stadt Heidelberg
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

**Teilnahme der Stadt Heidelberg am
bundesweiten Modellversuch "Innovative
öffentliche Fahrradverleihsysteme"**

Antrag

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Gemeinderat	20.05.2009	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	09.07.2009	Ö		
Gemeinderat	29.07.2009	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Bergheimer Str. 88, 69115 Heidelberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Heidelberg
Herrn Dr. Eckart Würzner
- Rathaus -

69117 Heidelberg

Dr. Anke Schuster, Fraktionsvorsitzende
Thomas Krzcal, stellv. Vorsitzender
Roger Schladitz, stellv. Vorsitzender
Werner Brants
Karl Emer
Reiner Nimis
Michael Rochlitz
Irmtraud Spinnler
Lore Vogel
Dr. Karin Werner-Jensen

Bergheimer Str. 88
69115 Heidelberg
Telefon 06221-166767
Telefax 06221-619808
e-mail:
SPD-Fraktion-heidelberg@t-online.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

Datum: 28.04.09

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen wir gemäß § 18 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Teilnahme der Stadt Heidelberg am bundesweiten Modellversuch "Innovative öffentliche Fahrradverleihsysteme"

- ◆ Bericht der Verwaltung:
- ◆ Diskussion und Aussprache
- ◆ Ggf. Anträge

Begründung:

Das Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung schreibt einen Modellversuch „Innovative öffentliche Fahrradverleihsysteme“ – Neue Mobilität in Städten (Laufzeit: 01. September 2009 bis 31. August 2012) aus. In deutschen Städten und Gemeinden sollen Radverkehrsprojekte gefördert werden, die einen klimafreundlichen und energieeffizienten Nahverkehr mittels innovativer öffentlicher Fahrradverleihsysteme unter Berücksichtigung ihrer städtebaulichen Integration weiterentwickeln und unterstützen. Hierzu werden in erster Linie Großstädte mit mehr als 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern aufgerufen, Ideen und Lösungsansätze zu entwickeln, wie durch eine innovative Verknüpfung von öffentlichem Verkehr (ÖV) und Fahrradverleihsystemen ein attraktives nachhaltiges Stadtverkehrsangebot geschaffen und gleichzeitig der Anteil des Radverkehrs am Gesamtverkehrsaufkommen gesteigert werden kann.

Die Stadt soll sich an diesem Modellversuch beteiligen. Mehr unter http://www.bmvbs.de/Stadtentwicklung_-Wohnen-,1500.1070486/Bundesweiter-Modellversuch-Inn.htm

Die notwendigen Unterschriften sind als Anlage beigefügt.

gez. SPD-Fraktion